
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成２９年２月１６日 

   午後１時３０分 から 午後２時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          うきは警察署３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        

署  長、副 署 長 

総務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通係長、警備係長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 
 
 
 
 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶】 

  会長から「先日、マレーシアで金正男が暗殺され、アメリカでは１月２０日に

トランプ大統領が就任し毎日紙面を賑わせるなど、混沌とした世界情勢である。

トランプ大統領の言動が注目されると言うことは、裏を返せばアメリカが重要な

国であると言うことであり、底力を感じる一方、末期的なものも感じる。アメリ

カのほかヨーロッパもポピュリズムを主張した保護主義政権や極右政党が力を持

ってきている中で、今年、オランダ、フランス、ドイツで選挙が行われるが、第

二次世界大戦の前のような情勢にあるように感じる。そのような中でも日本は危

機意識が低く、財政再建に取り組む気配もないが、我々一人ひとりが力を合わせ、

この危機を乗り越えるよう頑張っていくしかないと考えている。 

  警察署協議会にあっても、地域の安全・安心のために、一人ひとりが力を合わ

せ、治安維持に立ち向かっていかねばならないと考えているので、活発な御意見

等よろしくお願いする。 

  最後に、今回で最後になる２名の委員については、長期間の活動に感謝申し上

げるとともに今後も御指導、御協力をお願いする。」旨挨拶があった。 

 

【署長挨拶】 

    署長から「委員の皆様には、日頃から警察活動に御理解と御協力をいただき感

謝申し上げる。今回で最後になる２名の委員については長期間の活動に、また、

再任用を快く引き受けてくださった委員の皆様については今後の御協力に感謝申

し上げる。警察においても異動時期であり、現体制での警察署協議会は最後とな

るが、うきは警察署で繋がった縁であり、今後も当署管内の安全・安心の確保に

向け、各方面からの御協力をお願いする。 

    本日は、昨年中の事件事故の発生状況、本年の事件･事故の抑止目標、最近の事

件の検挙や防犯対策の報告、警察官の能力向上のため組織的に取り組んでいる現

場対応訓練を実施する。忌憚のない御意見をお願いする。」旨挨拶があった。 
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【警察署協議会会長連絡会議の結果報告～副会長】 

 １ 平成２８年中の治安概況及び平成２９年福岡県警察運営指針等について 

 ２ テロの現状と対策について 

 ３ 他の警察署協議会の活動状況について 

 

【報告事項】 

１ うきは警察署管内の事件・事故発生状況について（平成２８年中） 

  (1)  犯罪発生状況 

  (2) 交通事故発生状況 

 ２ 平成２９年の事件･事故抑止目標の設定について 

 ３ 最近の事件検挙状況等について 

 ４ 実戦的総合訓練の実演 

 

【質疑応答等】 

○ 委員から「ニセ電話詐欺は、同じ被害者が複数回振り込んでいるようであ

るが、手口はどのようなものか。」旨質問があり、生活安全課長が「犯人は、

警察官や市職員などを名乗り、被害者は完全に信じ込んでいるので被害に気

付くのが遅い。昨年は、スーパーのＡＴＭでの阻止事例もあった。大型店舗

の警備員には、携帯電話を持ってＡＴＭを使用している人への声掛けをお願

いしている。」旨回答した。また、署長から「犯人は、医療費の還付があり

ますなどと持ちかけ、ＡＴＭへ誘導し、携帯電話で指示をしながら、ＡＴＭ

を操作させる。何度か繰り返し被害にあった後に、もしかしたらと考え、警

察に届け出て初めて被害に気付く状況である。携帯電話を片手にＡＴＭを操

作している人がいたら声掛けをお願いする。」旨回答した。 

○ 委員から「ＡＴＭでは、口座番号の入力が必要であるし、振込先が表示さ

れるので、そこで気付かないのだろうか。電話帳を見て電話をしているのか。」

旨質問があり、署長が「被害者は犯人を信じ込み、ＡＴＭのボタンを押すこ

とだけに集中しているため、送り先とか周りが見えていない状況である。犯

罪の形態として、子供や孫への愛情を逆手に取ったものとお金が返ってくる

などという欲に着目したものとの２種類があるように感じる。犯人は、過去

にニセ電話詐欺に引っかかった者などのリストなどから電話していると思わ

れる。」旨回答した。 

○ 委員から「最近発生したニセ電話詐欺の新聞記事を見たが、スーパーのＡ

ＴＭは人がいっぱいいるようであるが、何時頃の犯行か。」旨質問があり、

刑事課長が「昼前ころに発生している。」旨回答した。 

○ 委員から「本年の人身事故抑止目標件数が、昨年の発生件数より多い設定

になっているのはなぜか。」旨質問があり、交通係長が「警察本部において

事故発生状況等を勘案して複数年の抑止目標を設定しているため、本年の抑

止目標が昨年の発生件数を上回っている。」旨回答した。 

○ 委員から「人倒れの現場を想定した訓練を見せていただいたが、心臓マッ

サージ等よく対応できていたと思う。」旨の感想があった。 



 
議 事 概 要           

 

 【退任挨拶】 

 ○ ２名の委員が退任の挨拶を行った。 

  

【閉会】 

 以上で、第１回うきは警察署協議会を閉会する。 

 

【警察署協議会開催状況】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


